



Leslie Mancuso: “Las enfermeras deben alzar la voz y hacerse escuchar”

Publicado por: Diario Enfermero: mayo 31, 2017 En: BCN 2017

GEMA ROMERO.- Con una gran ovación. Así ha terminado la conferencia que Leslie Mancuso ha impartido esta mañana en la sesión plenaria del Congreso Internacional de Enfermería. Suya ha sido la conferencia en memoria de Virginia Henderson que tradicionalmente celebra el CIE en cada Congreso, con un mensaje muy claro: “es el momento de levantarse y hablar de salud como enfermeras. Si no decimos lo que queremos, nunca lo vamos a obtener. Si no pedimos lo que necesitamos, la respuesta siempre será no”. Así que, a su juicio, las enfermeras deben alzar la voz y hacerse escuchar.

“Tradicionalmente la gente ha querido situar a la enfermería en un rincón. Pero no lo estamos y nunca nos van a arrinconar”, ha declarado con gran pasión esta enfermera, presidenta de la ONG JHpiego. Si alguien lo duda “sólo tiene que ver las cifras para saber que las enfermeras importan. Somos la mayor fuerza de trabajo, somos decisivas para formar recursos sanitarios en el mundo. Contribuimos a reforzar los sistemas sanitarios en todo el mundo. Como personas y como miembros del equipo interprofesional”. “Sin enfermeras no existe asistencia sanitaria”, ha exclamado entre vítores.

Por todo ello Mancuso sostiene que las enfermeras deben sentarse a la mesa donde se toman las decisiones. “Tenemos que mejorar el liderazgo de la enfermería. Tenemos que tener enfermeras que creen programas, que sean mentoras y que después ejecuten esos programas”.

Implicación

Durante su ponencia esta enfermera, dirigente empresarial reconocida internacionalmente también ha pedido la implicación de la enfermería. “Si quieres andar rápido anda solo, pero si quieres llegar lejos debemos hacerlo juntos. Eso tiene que hacer la enfermería, trabajar juntas. Todas las enfermeras deben pensar qué papel de liderazgo pueden asumir. Las enfermeras pueden aportar una visión que no tienen otros profesionales de la salud”.

“Todas las enfermeras deben pensar qué papel de liderazgo pueden asumir. Cuando una enfermera se levanta está representando a las demás, a toda la profesión”. Algo que ella conoce de primera mano pues es miembro de la Academia Americana de Enfermería. Y ha exhortado a las más de 5000 enfermeras que asistían a su charla a que si alguien duda de su capacidad de liderazgo, ellas no lo hagan, porque “no lo duden, las enfermeras estamos preparadas”, ha finalizado entre aplausos.